

令和 3 年度 校長通信

# Team 陽明



～自主 創造 敬愛 剛健～

沖縄県立陽明高等学校

沖縄県立陽明高等支援学校

発行者 校長 宮城 哲夫

## ”本校の魅力を発信”

**体験入学・授業見学に中学生が来校！**

～入試の季節がやってくる～

総合産業科は 10 月 25 ～ 27 日、体験入学が行われました。1 グループ 10 名程度になるように分け、3 日間、食品加工、農園芸、ビルクリーニング等の本校の授業を体験しました。



〈ものづくり (左) と農園芸の授業を体験する中学生 (総合産業科)〉

一方、総合学科は、10 月 8 日に、学校説明会がありました。体育館で学校の内容の説明の後、中学生が手話や工芸等、7 つの総合学科の特色ある授業を見学しました。



〈家庭科 (左) とコンピュータ教室 (商業) での授業を見学する中学生 (総合学科)〉

是非、今回、参加した中学生が来年、本校を受検し、「Team 陽明」の仲間になれたらいいですね。来年 1 月からは、高支入試を皮切りに推薦入試、一般入試と続きます。本校を希望する中学生が体調万全で実力が発揮できるようにみんなで応援したいと思います。



## 夢実現

### 将来の職業を見据えて

「職業人講話」と「就業体験発表会」実施



総合学科、総合産業科ともに将来、希望する職業に就き、頑張っていけるような取組を行いました。まず、総合産業科は、3 年生の就業体験での経験を発表し、それをリモートで配信し、1, 2 年生はそれぞれのクラスで発表を聞くという形で行われました。3 年生は、一人一人一生懸命、学んだことや、反省すべき点を含め、発表していました。また、1, 2 年生も真剣に聞いており、〈就学体験発表の様子〉とても参考になったと思います。その後、同じように 1, 2 年生も発表を行いました。



また、総合学科は、10 月 8 日 (金) に 1 年生対象に「職業人講話」があり、8 人の講師から仕事のやりがいや悩み、各企業の SDGs の取組を聞きながら「働く意義」について考えました。その中で、トリムライフインターナショナルの新城博社長の講話で「夢を持つことだけでなく同時に日付を入れ、定期的にこれでいいのか自問自答することが大事だ」と熱く語っていたのが印象的でした。



## 中学生やその保護者へ

**陽明高校 Web でもっと知ろう！**

～本校への進学を考えている君へ～

現在、本校の HP で期間限定で陽明高校の魅力を発信しています。

是非、まだ、進路を決めかねている中学生がいたら右の特設サイトを教えてあげてください！

**陽明高校 Web**

QRコードを  
読み込んでね！

12/25迄  
閲覧可

**期間限定**

**特設サイト**

問い合わせ先  
098-879-3062